

PRECAMPAÑAS INICIAN EL 14 DE ENERO

Afinan alianzas para Edomex y Coahuila

EN LOS DÍAS PRÓXIMOS, las fuerzas políticas darán a conocer las coaliciones que conformarán para contender por las gubernaturas

POR IVONNE MELGAR
ivonne.melgar@gimm.com.mx

En medio de rumores y noticias falsas en torno a una eventual candidatura del subsecretario Ricardo Mejía al margen de Morena en Coahuila, avanzaron ayer las conversaciones para concretar las alianzas electorales, tanto de Juntos Haremos Historia como de Va por México.

Por la mañana, Mario Delgado, dirigente de Morena, desayunó con dirigentes del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), a fin de afinar detalles para anunciar las respectivas coaliciones para los comicios de este año en Edomex y Coahuila.

Al mediodía, el diputado Santiago Creel, al frente de las relaciones políticas de Acción Nacional, confirmó que en las próximas horas habrá de formalizarse los compromisos de su partido con PRI y PRD para postular candidaturas comunes a las gubernaturas de ambas entidades.

"Estamos ya a punto de anunciar lo que es nuestra alianza PAN-PRI-PRD en el Estado de México y Coahuila, los presidentes están ya en la etapa conclusiva del proceso de negociación; entonces,



Foto: Especial

El PRD registró a Omar Ortega como precandidato a la gubernatura del Estado de México. Jesús Zambrano, líder nacional del partido, consideró que es "la carta fuerte" para contender por la entidad.



Estamos ya a punto de anunciar lo que es nuestra alianza PAN-PRI-PRD en el estado de México y Coahuila, los presidentes están ya en la etapa conclusiva del proceso de negociación."

SANTIAGO CREEL
DIPUTADO DEL PAN

ya en breve, quizá mañana o pasado, podrán conocer los términos y condiciones de la conclusión de esa negociación", informó.

Interrogado respecto a los términos en que quedarán esas alianzas estatales para la recientemente reactivada

coalicción política y legislativa de Va por México, Santiago Creel precisó:

"Cada uno de nuestros partidos está ya preparándose con nuestros distintos comités directivos municipales para que apenas se dé la luz verde de la contienda en el Edomex y en Coahuila, estemos preparados para llevarla a cabo".

"Se dará a conocer por parte de los presidentes de los tres partidos: del PAN, del PRI y del PRD... se establecerán las reglas para la alianza de aquí en el futuro e inclusive para la renovación de nuestras alianzas aquí en la Cámara de Diputados y en la Cámara de Senadores", detalló.

Por otra parte, del desayuno privado entre Mario Delgado y la dirigencia del PVEM no hubo información oficial.

Trascendió, sin embargo,

la versión de que, en Coahuila, Ricardo Mejía, quien contendía por la postulación de Morena y fue desplazado por Armando Guadiana, sería postulado por el PVEM de esa entidad.

No hubo ninguna confirmación ni desmentidos oficiales al respecto.

En el caso del Edomex, Morena impulsa a Delfina Gómez.

Mientras que para la coalición de Va por México llevan mano los precandidatos del PRI: Alejandra del Moral en el caso mexiquense y Manolo Jiménez en Coahuila.

El PAN había inscrito los perfiles de Enrique Vargas en Edomex y Guillermo Anaya en Coahuila.

Ayer, el PRD informó haber registrado para la interna mexiquense a Omar Ortega.

Amarra el PRI alianzas en Edomex y Coahuila

ROBERTO GARDUÑO

Con el propósito de competir en bloque, el Partido Revolucionario Institucional (PRI) en el estado de México y Coahuila amarró la alianza electoral con los partidos Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática (PRD). El jueves, en la primera entidad se dará a conocer el acuerdo para formar la coalición, y al día siguiente el prisma local hará lo propio en Coahuila.

Pasado mañana también, Manolo Jiménez, quien ha sido alcalde de Saltillo y secretario de Inclusión y

Desarrollo Social en el gobierno de Miguel Riquelme, acudirá a la sede del comité estatal del PRI para registrarse como candidato único, y Alejandra del Moral se presentará el 17 de enero en las oficinas del *tricolor* en el estado de México para inscribirse como precandidata.

En tanto, el presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, encabezó los trabajos de capacitación de jóvenes en territorio mexiquense. A los participantes les dijo que "la formación del prisma mexiquense es fundamental para seguir avanzando. Tenemos los mejores cuadros, el mejor

proyecto y la militancia más fuerte. Unidos nada nos detendrá. ¡Vamos a ganar! No haya nada mejor que capacitarse cada día, y no sólo en la política, sino en todas las áreas para destacar. Animo, en el PRI van por buenos rumbos".

Tras su inscripción, Del Moral comenzará de inmediato su precampaña (cuatro días después de que la candidata morenista, Delfina Gómez), para que el 11 de febrero el Consejo Político Estatal del Revolucionario Institucional anuncie a quien abanderará la campaña del *tricolor* por la gubernatura. Dado el equilibrio político en la entidad,

se prevé que Del Moral no tendrá adversario para ser postulada.

En Coahuila, Manolo Jiménez, quien tiene el mayor reconocimiento popular de acuerdo con las encuestas elaboradas por morenistas, priistas y panistas, será el candidato de la coalición PRI-PAN-PRD que enfrentará al candidato de Morena, el senador y empresario minero Armando Guadiana.

Jiménez anunció que su campaña se sustentará en el equipo que consiga formar con los ciudadanos y dio por hecho la alianza con PAN y PRD, la cual se dará a conocer el viernes.